



PRESSEMITTEILUNG

LA FRUITIERE DU VAL EVEL, EIN ENGAGIERTES BRETONISCHES UNTERNEHMEN!

La Fruitiere du Val Evel freut sich, seine Teilnahme an der Anuga in Köln am 4. Oktober bekannt zu geben.

Das bretonische Familienunternehmen La Fruitiere du Val Evel produziert seit 1962 natürliche Fruchtpürees.

Die bretonischen Wurzeln des Unternehmens sind ein Grund zum Stolz, und seine starke Identität, die von zahlreichen kulturellen Besonderheiten der Bretagne geprägt ist, fasziniert über die Region hinaus. Die Verwurzelung der Produktionsstätte im Herzen der Obstgärten pflegt eine enge Beziehung zur Natur, die zweifellos der Ursprung der Werte wie Engagement, Leidenschaft und Einfachheit ist, die das Unternehmen verkörpern möchte.

Das Engagement des Unternehmens spiegelt sich in einer seiner größten Stärken wider: den 11 Frauen und 19 Männern, die das globale Team bilden. Unabhängig von seiner Position engagiert sich jeder Mitarbeiter täglich, indem er sein Fachwissen nutzt und eine gemeinsame Leidenschaft teilt: Produkte zu liefern, die den Erwartungen und Werten von Küchenchefs entsprechen!

Alle Aktivitäten, von der Produktion bis zum Vertrieb, sind IFS-zertifiziert (V8 Food-Zertifizierung, höhere Stufe, unangekündigter Auditotyp).

Das Verkaufsteam von La Fruitiere du Val Evel freut sich darauf, Händler, Importeure und Küchenchefs in Halle 04.2, Stand B53, begrüßen zu dürfen, um ihnen das gesamte Sortiment vorzustellen!

www.lafruitiere.com

Kontaktformular:

